
1) Rinse the tank thoroughly before adding water. Rincer le reservoir abondamment avant d’ajouter de l’eau

2) Gently pour sterile or pre-boiled water in to the tank. 
     Fill 350ml / 12 Oz of water.
     After water is added, wait at least 5 minutes before proceeding.
Insérer avec precaution de l’eau sterile ou de l’eau pré bouillie dans le reservoir (350 ml)
Une fois l’eau ajoutée, attendre au moins 5 minutes avant de continuer.
    
  NOTE:  It is important to wait to remove air bubbles from the water.
            While waiting; do not insert the probe into the lid. – Il est important d’attendre qu’il n’y ai plus de bulles d’air dans l’eau. Pendant ce temps merci de ne pas insérer la sonde dnas le réceptacle 
 
  CAUTION: Do not use hot water. – Attention Ne pas utiliser de l’eau chaude 

3) Insert the probe into the lid. – insérez la sonde dans le réceptacle

Please remove the Probe. Dry and clean the probe tip with paper. Ensure you have filled water 0.5inch/1.5cm from top. Wait 10 minutes to let the water settle. Place the probe on the Verification Test Tool and try again. – 
Merci d’enlever la sonde . Nettoyer et sécher la sonde avec du papier. Assurez vous d’avoir rempli de l’eau jusqu’à 1.5 cm du haut du recipient. Attendre 10 miuntes que l’eau se stabilize et placer la sonde dans l’outil de verification et réessayer.

Please remove the Probe. Dry and clean the probe tip with paper. Wait 10 minutes to eliminate air bubbles. Place and hold the probe strait into the Verification Test Tool during the whole scan. – 
Merci d’enlever la sonde . Nettoyer et sécher la sonde avec du papier.  Attendre 10 minutes pour l’élimination des bulles d’air. Placer et tenir la sonde droite dans l’outil de verification pendant toute la durée du scan.

Have you followed the user instructions? Avez-vous suivi les instructions ?
User Instructions – Instructions d’utilisation
Verification ready to begin.  La verification est prête à démarrer.
Verification in progress, please wait... Vérification en cours , merci de patienter…
Verification Finished – Vérification terminée
Result - Résultat
Passed - Réussi
Please CALIBRATE the probe - Merci de caliber la sonde 
Yes - oui
Verify - vérifier 
[bookmark: _GoBack]VitaScan Verification – Vérification VitaScan
Exit Sortie 
